

EL DÍA

# Preocupa a Belaúnde la visita de Videla

(IPS y AP)  
LIMA, 9 de julio. — El presidente electo Fernando Be-

laúnde Terry confesó públicamente su preocupación por la visita anunciada del presiden-

te argentino, general Jorge Rafael Videla.

Ante representantes femeninas que ayer marcharon por las calles de esta capital en protesta por el secuestro de 4 ciudadanos argentinos aquí, Belaúnde dijo: "Me preocupa la venida de Videla pero no puedo hacer nada". Luego añadió que el gobierno militar saliente es el responsable de la invitación. El canciller designado Javier Arias Stella, declaró escuetamente que la visita de Videla "no ha sido confirmada", pero el anuncio hecho por el embajador argentino Pedro Sánchez Moreno fue confirmado por la cancillería.

El secuestro de María Esther Giannotti de Molino, María Inés Reverta, Julio César Ramírez y Federico Frías Alberga fue consumado el mes pasado por efectivos conjuntos de los ejércitos de Perú y Argentina.

Las organizaciones de izquierda han anunciado manifestaciones de hostilidad en caso de que se presente el jefe del gobierno militar argentino, lo cual causa preocupación al presidente electo, por la posibilidad de empañar los actos de transmisión del mando.

EL DÍA

# Con ayuda de nazis, el régimen de Argentina prepara la bomba atómica

MONTREAL, 9 de julio (PL).—El régimen militar de Argentina planea la construcción de una bomba nuclear, afirma el semanario Today Magazine, de mayor circulación en Canadá.

La publicación señala que esa posibilidad está dada gracias a un subsidio de 130 millones de dólares de los contribuyentes canadienses.

También hace un recuento de cómo el gobierno argentino viola los derechos humanos y trata de liquidar el poderoso "movimiento sindical que data del siglo pasado y tiene más de 6 millones de miembros".

El semanario critica a los bancos canadienses que invirtieron mil millones de dólares en Argentina el pasado año con fines especulativos.

Today Magazine señala que existen evidencias de que en el campo nuclear colaboran con Argentina científicos de Alemania

Federal con "basado nazi y empresas dirigidas por oficiales y políticos de la época de Hitler.

Cita el caso de Walter Schnurr, quien contribuyó a crear el gas mortal Zyklon B, usado para exterminar a millones de seres en los campos de concentración nazis en Alemania y en territorios ocupados.

Schnurr, a cargo de los asuntos sudamericanos para la industria atómica alemana, tuvo especial relación con la Marina argentina para construir la infraestructura nuclear y en 1968 negoció la entrega de una pequeña planta de reprocesamiento que permitió la construcción del pequeño reactor Siemens and Kraftwerke Union de 375 megavatios añade Today Magazine.

La publicación asegura que otros ex nazis que colaboraron con los planes nucleares argentinos son Wilhelm Groth y el doctor Alfred Boettcher.

EL DÍA

## DESPOJAN TIERRA A INDIOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 9 de julio.— La comunidad de indios maticos, asentada en la provincia de Salta, será desalojada y trasladada arbitrariamente a otro sitio, para posibilitar que una empresa se adueñe de 200 hectáreas que habita la tribu.

La Asociación Indígena Argentina solicitó la intervención del gobernador de la noroccidental provincia de Salta a fin de que impida que cien familias maticas sean trasladadas compulsivamente de su ininterrumpido asentamiento histórico para beneficiar a una empresa privada (León y Chibian).